

## 70 Kilometer Fahrradvergnügen mit dem ADFC Gifhorn

Es muss nicht immer knallharte Verkehrspolitik und Interessenvertretung zugunsten der Radfahrer sein. Am Sonntag widmete sich der Gifhorner ADFC der vergnüglichen Seite der Verbandsarbeit und lud zur Radtour ein. Vorsitzender Wolfgang Harder begrüßte rund 30 Teilnehmer, die sich

Tourenplanerin Hannelore Brettschneider Richtung Peine anschlossen. In Voigtholz war der Malerhof das Ziel. Der 70-Kilometer-Rundkurs aus dem Programm "geführte Tour mit Thema" führte über idyllische, wenig bekannte Radwege und Nebenstraßen durch Wald- und Wiesen-

landschaften. Unterwegs gab es eine Rast, am Zielort ein Picknick. Mithalten konnte jeder in der Gruppe. "Wie angekündigt fahren wir leichtes Tempo mit 15 bis 18 Stundenkilometern", sagte Brettschneider. Und trat in die Pedale.

cf/Foto: Christian Franz